

Etranges phénomènes dans le ciel

De nombreuses personnes ont été témoin, lundi vers 19 heures, d'un phénomène lumineux, dans le ciel de Côte d'Or. Aperçue à Arnay-le-Duc, Léry, Auxonne, Quétigny, Savigny-le-Sec, la masse sombre « entourée de satellites éclairés de feux rouges et blancs qui laissait une trainée derrière elle » se déplaçait, sans bruit, circulant dans le sens SO-NE. L'ensemble, toujours selon les témoins, semblait évoluer à quelques centaines de mètres d'altitude et pas plus vite qu'un avion de tourisme. Il a disparu à l'horizon au bout d'une minute. Au même moment, un phénomène identique était observé dans les départements voisins. Hier, au dessus des bois de Farges, près de Chalon-sur-Saône, des points lumineux laissant dans leur sillage une trainée orangée ont été également aperçus.

Les dépêches 7-11-1990